
Der Vorsitzende Herr Fischer ruft den TOP 7 auf.  

 

BOAR Kramer führt aus, dass zunächst nur der östliche Teil des möglichen Baugebietes B-Plan 133 in 

Richtung Erfurter Straße entwickelt werden soll.  

 

Da es sich in dem Bereich um zwei Investoren handelt, sind auch zwei Bebauungspläne aufgestellt 

worden. Für den zweiten Bereich gibt es noch keine Kostenaussage des Investors. Daher wird 

nunmehr der erste Bereich beplant. 

 

Der Vorsitzende RM Fischer ergänzt, dass in Roffhausen seit 30 Jahren kein Bauland mehr entwickelt 

worden ist und diese Entwicklung sehr erfreulich ist. 

 

BM Böhling ergänzt, dass um die vorhandene Infrastruktur zu stärken, in jedem Ortsteil der Stadt 

Schortens zukünftig Bauland entwickelt werden soll. 

 

Der Ausschussvorsitzende lässt über den Beschlussvorschlag abstimmen.   

 


